

2024-05-08

## Taboada exige a autoridades 'sacar las manos de la elección'

Autor: RedacciónHilda Castellanos-Lanzarin

Género: Nota Informativa

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/taboada-exige-a-autoridades-sacar-las-manos-de-la-eleccion/1650932>

Santiago Taboada, al condenar esta mañana el acto de "intimidación" contra la candidata a la alcaldía Iztapalapa, Karen Quiroga, luego de que policías capitalinos, ingresaron anoche, de forma violenta a su domicilio, en la colonia San Lorenzo Tezonco, el candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición Va X la CDMX, advirtió que no se dejarán intimidar.

"No nos vamos a dejar. Nos vemos el próximo domingo" en el tercer Debate Chilango, en el que los candidatos, abordarán el tema de inseguridad, además de asegurar que no es el único caso de amenaza y persecución que sufren candidatos de la oposición.

También han sido amenazados "integrantes de mi equipo de campaña, dicen que les van a iniciar carpetas de investigación", refirió el panista, sin dar nombres, durante una conferencia de prensa en la que acompañó a la candidata a la alcaldía Iztapalapa, Karen Quiroga, quien expuso la situación que vivió la noche del martes, luego de qué una persona fuera asesinada frente a su vivienda.

"No vamos a dejar de insistir que dejen de meter a la policía, le digo al Secretario (Pablo Vázquez Camacho), y al Jefe de Gobierno, es el momento que pare ya, antes de que ocurra una tragedia en la ciudad de México, precisamente con la oposición y particularmente en la zona oriente, donde se han dado los principales actos de violencia contra los candidatos de la oposición", recalcó Taboada Cortina.

Por su parte Karen Quiroga acusó a la SSC de pretender "inculparla" por el asesinato de un hombre frente a su vivienda.

"Fue la única casa que cateraron (...) y el Secretario dice que una moto roja fue escondida en mi domicilio. Quiero decirles que esa moto es de uno de mis colaboradores", aseveró.

Además la candidata señaló a Pablo Vázquez Camacho, de ejercer violencia política de género en su contra, al afirmar que con las declaraciones hechas esta mañana el Jefe de la Policía capitalina, trató de desacreditarla.

"Es violencia de género, tratar de desacreditar mi dicho, poniendo en duda lo que he dicho, minimizando la violencia que existe en Iztapalapa. La semana pasada, cuatro muertos en San Lorenzo Tezonco con el mismo modus operandi (...) Iztapalapa se está colombianizando", afirmó.

Agregó que ya había solicitado protección a las autoridades, y afirmó que la respuesta fue que "Iztapalapa no era un punto rojo, que lo que podían ofrecer era que si yo metía la solicitud para pedir protección por evento, pues a lo mejor en algunos eventos me podían proteger".

Aseguró Anguiano que cuenta con las grabaciones de cámaras vecinales en las que se observa "cómo pasan los asesinos en la motocicleta y se van sobre la calle de camino a Santa cruz en dirección al reclusorio Oriente".

Karen Quiroga recalcó que el incidente de la noche del martes, que transmitió en vivo vía redes sociales, es un claro acto de intimidación política del que responsabilizó al Jefe de Gobierno, Martí Batres y a la candidata, Clara Brugada.

Además señaló al Jefe Máximo,- Israel Benítez López es el subsecretario de Operación Policial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de pretender negociar "para que esto no fuese más grande. Yo le dije que no iba a negociar que no iba hablar con él".

"Es de verdad el acto más lamentable y quiero responsabilizar Martí Batres es el responsable de esto", concluyó.

\*LDH\*